

#yoingenio



Tecnológico de Monterrey
Escuela de Ingeniería y Ciencias

El grupo estudiantil Soft Tech en conjunto con el Hybrid Soft Robotic Lab, otorga el

RECONOCIMIENTO

Diego Gerardo Sánchez Moreno

Por presentar la ponencia “Locomoción de un robot deformable tipo crawling” en el foro de investigación Exploring Soft Robotics: Student Research Forum, llevado a cabo el 4 de diciembre del 2024 en el Tecnológico de Monterrey, Campus Querétaro



Dulce Esmeralda Sabino Colín
Mesa directiva Soft Tech

Miguel Ángel García Ruiz
Director Asociado del Departamento
Regional de Mecatrónica
Campus Querétaro

Dra. X. Yamile Sandoval Castro
Hybrid Soft Robotics Lab Head

